

Succès incontestable, pour ce retour à la vie culturelle, à la vie théâtrale, à la vie...

Le public était présent nombreux à l'ouverture du festival "Aux Actes Citoyens", les spectacles étaient archi-pleins samedi,

archi-pleins dimanche, dimanche soir la salle était archi-pleine pour Eric-Emmanuel Schmitt, hier soir... archi-pleine pour

Antoine Duléry, ce soir tout est archi-complet pour "la famille Orthiz" avec Isabelle de Botton, demain soir ce sera archi-plein

pour la soirée "En voiture Simone", les Cata Divas et Shower Power !

Cela signifierait-il que ce festival est archi-populaire ??? Cela démontrerait-il que la Culture est essentielle, salvatrice et sanitaire?

La recette : de la qualité, rien que de la qualité. Une longue standing ovation pour "Monsieur" Antoine Duléry et le festival continue.

"Aux Actes Citoyens" !



